



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE ENCOMIENDA	
14 FEB 2019	
Recibido	10:30
Exp. N°	36093

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe respecto a las viviendas sociales construidas en el barrio Rouillon al 4400 de la Ciudad de Rosario, y que en la actualidad se encuentran desocupadas y sin uso.

- a Cuántas componen el plan
- b Quienes son sus destinatarios
- c Si ya fueron adjudicadas
- d Cómo fue o cómo es el proceso de adjudicación de las mismas
- e Si existen proyectos de construcción de nuevos planes de vivienda en ese barrio o zona

C. DOCT. F. MARTÍ

Mercedes Meier
Diputada Provincial
Frente Social y Popular

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto de comunicación surge de las inquietudes que tiene la comunidad del barrio en el que se construyeron las viviendas en cuestión, en su mayoría vecinos pertenecientes a la comunidad Qom.

El déficit habitacional de la ciudad, y particularmente de ese barrio es muy grande. Es por eso que se valora muchísimo en el lugar la construcción de cada vivienda ya que la vivienda es una de las principales necesidades de las familias, junto a la cuestión de la regularización de la tierra.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Los vecinos nos manifiestan la necesidad urgente de acceder a una casa en condiciones dignas así como la predisposición a realizar los trámites necesarios para conseguir una tierra o una vivienda que les pertenezca, porque no quieren seguir viviendo "de prestado" ni con el miedo al posible desalojo.

La falta de esta contención estatal o de oportunidades para avanzar por los caminos formales de la obtención de un lugar propio han impulsado en más de una oportunidad conflictos por tomas de tierras, que culminaron con intervención y represión policial o enfrentamientos entre vecinos.

Ante tanta necesidad la presencia de las casas "casi terminadas", y sin uso aparente ha generado la consulta de los vecinos y es lo que trasladamos en este pedido de informe.

Por las razones expuestas solicito a mis pares acompañen esta iniciativa

Mercedes Meier
Diputada Provincial
Frente Social y Popular